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21º. MENSAGEM DO ANO 

JOSUÉ E O ESPÍRITO DA CONQUISTAS! 

 

NÚMEROS 14.21-24 PORÉM, TÃO CERTO COMO EU VIVO, E COMO TODA A 

TERRA SE ENCHERÁ DA GLÓRIA DO SENHOR, 22 NENHUM DOS HOMENS 

QUE VIRAM A MINHA GLÓRIA E OS PRODÍGIOS QUE FIZ NO EGITO E NO 

DESERTO, E MESMO ASSIM ME PUSERAM À PROVA JÁ DEZ VEZES E NÃO 

OBEDECERAM À MINHA VOZ, 23 NENHUM DELES VERÁ A TERRA QUE, 

COM JURAMENTO, PROMETI A SEUS PAIS. 24 SIM, NENHUM DAQUELES 

QUE ME DESPREZARAM A VERÁ. PORÉM, O MEU SERVO CALEB, VISTO 

QUE NELE HOUVE OUTRO ESPÍRITO E PERSEVEROU EM SEGUIR-ME, EU 

O FAREI ENTRAR NA TERRA QUE ESPIOU, E A SUA DESCENDE ̂NCIA A 

POSSUIRÁ. 

 

# INTRODUÇÃO: O NOME JOSUÉ É UMA VERSÃO ANTIGA DO NOME 

JESUS EM HEBRAICO, DESTACANDO SUA CONEXÃO COM A REDENC ̧ÃO E 

A VITÓRIA PELA FÉ.  

 

# ANTES DE SE TORNAR CAPITÃO DO POVO DE ISRAEL, ELE SE UNIU COM 

UM COMPANHEIRO QUE CAMINHOU COM ELE LADO A LADO ATÉ OS 

ÚLTIMOS DIAS DE SUAS VIDAS, O FAMOSO CALEBE.  

 

# O NOME CALEBE TEM UM SIGNIFICADO QUE PODE SER INTERPRETADO 

COMO “CORAÇÃO FIEL”, “SERVO DE DEUS” OU ATÉ “COMO UM CÃO”, NO 

SENTIDO DE ALGUÉM LEAL E CORAJOSO.  

 

# CALEBE FOI UM DOS DOZE ESPIAS ENVIADOS POR MOISÉS PARA 

OBSERVAR CANAÃ E, JUNTO A JOSUÉ, FOI UM DOS ÚNICOS A 

DEMONSTRAR FÉ E CONFIANÇA DE QUE DEUS DARIA A VITÓRIA.  

 

# ESSES DOIS AMIGOS NOS REVELAM O VERDADEIRO ESPÍRITO DA 

CONQUISTA, QUE PRECISAMOS TER A FIM DE NOS APOSSAR DAQUILO 

QUE O SENHOR NOS DEU.  

 

QUANDO TEMOS O ESPÍRITO DE CALEB, NOSSA VIDA ESPIRITUAL É 

TRANSFORMADA!!! 

 

# ESSE ESPÍRITO, NA REALIDADE, É GERADO EM NÓS PELA PALAVRA E 

PELO ESPÍRITO SANTO E FAZ TODA A DIFERENÇA EM NOSSA CAMINHADA 

COM DEUS.  
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# AGORA, VAMOS RECORDAR: O POVO DE ISRAEL HAVIA SAÍDO DO EGITO 

E PASSADO PELO MAR VERMELHO. O MAR VERMELHO SIMBOLIZA O 

SANGUE DE JESUS.  

 

#ANOTA AÍ: QUANDO VOCÊS ENTREGAM SUAS VIDAS A JESUS, VOCÊS 

SÃO LAVADOS PELO SANGUE DELE, VOCÊS SÃO LIBERTOS DO EGITO!!!  

 

# POR OUTRO LADO, O EGITO SIMBOLIZA O MUNDO, O PECADO, A VIDA 

VELHA ANTES DE VOCÊS SE RENDEREM A CRISTO.  

 

# MAS, DEPOIS DE SEREM LIBERTOS DO MUNDO, LIBERTOS DO PECADO 

E LAVADOS PELO SANGUE DO CORDEIRO, O QUE ACONTECE?  

AGORA, VOCÊS ESTÃO CAMINHANDO NO DESERTO. PORÉM, DEUS NÃO 

QUER QUE VOCÊS PERMANEÇAM NO DESERTO. ELE QUER TE LEVAR 

PARA A TERRA QUE MANA LEITE E MEL!  

 

# MUITOS CRISTÃOS ACREDITAM QUE ESSA TERRA SIMBOLIZA O CÉU, 

MAS NÃO, NÃO!  

 

A TERRA PROMETIDA NÃO É O CÉU!!! 

A TERRA PROMETIDA SIMBOLIZA A VIDA CRISTÃ VITORIOSA AQUI NA 

TERRA!!!  

 

# DEUS HAVIA PROMETIDO A ELES QUE A TERRA PROMETIDA ERA 

DELES. ESSA TERRA QUE MANA LEITE E MEL JÁ ESTAVA GARANTIDA. 

DEUS HAVIA DITO: “É SÓ VOCÊS TOMAREM POSSE, PORQUE EU JÁ DEI A 

VOCÊS!”.  

 

# PORÉM, ELES NÃO TIVERAM A ATITUDE CORRETA. ELES NÃO TIVERAM 

O CORAÇÃO CERTO DIANTE DE DEUS!!!  

 

# E POR TEREM ESSE ESPÍRITO DE INCREDULIDADE, DEUS DECLAROU: 

“NENHUM DOS HOMENS QUE VIRAM A MINHA GLÓRIA E OS PRODÍGIOS 

QUE FIZ NO EGITO E NO DESERTO VERÁ A TERRA PROMETIDA, PORQUE 

NÃO TÊM UM CORAÇÃO CORRETO DIANTE DE MIM”.  

 

# MAS DEUS FEZ UMA EXCEÇÃO E DISSE: “PORÉM, O MEU SERVO CALEB 

TEM UM ESPÍRITO DIFERENTE. ELE TEM UM OUTRO ESPÍRITO. E ELE 

TOMARÁ POSSE DA TERRA PROMETIDA!”.  
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# UMA COISA IMPORTANTE QUE EU RESSALTO NESSE VERSÍCULO 24 É 

O QUE DEUS DISSE: QUANDO TEMOS ESSE ESPÍRITO DE CALEB, ALÉM 

DE VOCÊ, SEUS FILHOS, SUA DESCENDÊNCIA E SUA FAMÍLIA TAMBÉM 

ENTRARÃO NESSA VIDA CRISTÃ VITORIOSA!!!  

 

# E VOCÊ NÃO DESEJA APENAS ESSA VIDA CRISTÃ VITORIOSA PARA SI 

MESMO, MAS QUER TRANSMITI-LA PARA SEUS FILHOS E PARA SUA 

CASA.  

 

# E A BÍBLIA NOS ASSEGURA QUE, QUANDO TEMOS ESSE ESPÍRITO DE 

CALEB, NÃO APENAS VIVEMOS ESSA VIDA VITORIOSA, MAS NOSSA 

DESCENDÊNCIA TAMBÉM A POSSUIRÁ.  

 

# UAU! QUE COISA PODEROSA! ENTÃO, COMO TER ESSE ESPÍRITO DE 

CALEB? QUAIS SÃO OS SEGREDOS PARA VIVER ESSA VIDA VITORIOSA?  

 

#EM PRIMEIRO LUGAR: O ESPÍRITO DA CONQUISTA NOS LIBERTA DA 

MENTALIDADE DE ESCRAVO:  

 

# INFELIZMENTE, OS OUTROS DEZ ESPIAS TINHAM UMA MENTALIDADE 

DE ESCRAVO. MAS CALEB E JOSUÉ NÃO TINHAM MAIS ESSA 

MENTALIDADE.  

 

# O QUE PRECISAMOS ENTENDER É QUE TODOS ELES ERAM ESCRAVOS 

NO EGITO, MAS DEUS OS LIBERTOU DA ESCRAVIDÃO.  

 

# DA MESMA FORMA, TODOS OS FILHOS DE DEUS QUE ENTREGARAM A 

VIDA A JESUS FORAM LIBERTOS DA ESCRAVIDÃO DO PECADO E DO 

MUNDO.  

 

# NO ENTANTO, AQUELES DEZ ESPIAS E O POVO DE ISRAEL, MESMO 

TENDO SIDO LIBERTOS FISICAMENTE DO EGITO, NÃO FORAM LIBERTOS 

DA MENTALIDADE DE ESCRAVO.  

 

(SLIDE) NÃO BASTA APENAS SER LIBERTO DO PECADO E DO MUNDO. 

MAS, PARA TERMOS UMA VIDA CRISTÃ VITORIOSA AQUI NA TERRA, É 

FUNDAMENTAL NOS LIBERTARMOS DESSA MENTALIDADE DE ESCRAVO.  

 

# AGORA, VEJAMOS ALGUNS DOS EFEITOS NOCIVOS DESSA 

MENTALIDADE DE ESCRAVO:  
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1º. A MENTALIDADE DE ESCRAVO GERA UM SENTIMENTO DE 

INFERIORIDADE ESPIRITUAL:  

 

# VEJAMOS O QUE DIZ NÚMEROS 13.31 SOBRE AQUELES QUE NÃO 

TIVERAM O ESPÍRITO DE CALEB: “PORÉM, OS HOMENS QUE TINHAM IDO 

COM ELE DISSERAM: ‘NÃO PODEMOS ATACAR AQUELE POVO, PORQUE É 

MAIS FORTE DO QUE NÓS’”.  

 

# A MENTALIDADE DE ESCRAVO SEMPRE DIZ:  

“EU NÃO POSSO”; 

“EU NÃO DOU CONTA”; 

“NÃO VAI DAR CERTO”. 

 

(SLIDE) A PESSOA QUE TEM A MENTALIDADE DE ESCRAVO, SEMPRE SE 

SENTE ESPIRITUALMENTE INFERIOR, ACHA QUE NUNCA ESTÁ BEM COM 

DEUS E SENTE QUE SEMPRE PRECISA QUE OUTRA PESSOA ORE POR 

ELA!!! 

 

NÃO É ERRADO QUERER QUE OUTROS OREM POR VOCÊ!!! 

 

# EU TAMBÉM QUERO PESSOAS ORANDO POR MIM! MAS, QUANDO VOCÊS 

SABEM QUEM SÃO EM DEUS, VOCÊS NÃO VIVEM EM INFERIORIDADE 

ESPIRITUAL.  

 

# VOCÊS ENTENDEM QUE, QUANDO ORAM, DEUS RESPONDE PORQUE 

ELE NÃO AGE BASEADO NOS SEUS MÉRITOS, MAS POR QUEM VOCÊS 

SÃO EM CRISTO JESUS.  

 

2º. A MENTALIDADE DE ESCRAVO GERA UMA TRISTEZA INEXPLICÁVEL:  

 

# EM NÚMEROS CAPÍTULO 14 VERSÍCULO 1, DIZ QUE AQUELES QUE 

TINHAM ESSA MENTALIDADE DE ESCRAVO REAGIRAM ASSIM: “ENTÃO, 

TODA A CONGREGAÇÃO SE LEVANTOU, GRITOU EM ALTA VOZ E O POVO 

CHOROU AQUELA NOITE”.  

 

# QUE HORROR! HÁ PESSOAS QUE SENTEM UMA TRISTEZA PROFUNDA 

SEM EXPLICAÇÃO PLAUSÍVEL. E ISSO É RESULTADO DE UMA 

MENTALIDADE DE ESCRAVO! A PESSOA NÃO VIBRA, NÃO TEM ALEGRIA, 

NÃO CELEBRA. SEU SEMBLANTE É SEMPRE TRISTE, PESADO, 

MELANCÓLICO!!!  
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# MAS VEJA O QUE DIZ O SENHOR EM RM:8.15 “PORQUE NÃO 

RECEBESTES O ESPÍRITO DE ESCRAVIDÃO, PARA VIVERDES, OUTRA 

VEZ, ATEMORIZADOS, MAS RECEBESTES O ESPÍRITO DE ADOÇÃO, 

BASEADOS NO QUAL CLAMAMOS: ABA, PAI”.  

 

3º. A MENTALIDADE DE ESCRAVO GERA UM ESPÍRITO DE 

INCREDULIDADE: 

 

# EM NÚMEROS 13.32-33, A BÍBLIA DIZ: “E DIANTE DOS FILHOS DE 

ISRAEL, ESSES OUTROS DEZ ESPIAS FALARAM MAL DA TERRA QUE 

HAVIAM ESPIADO, DIZENDO: ‘A TERRA PELA QUAL PASSAMOS PARA 

ESPIAR É TERRA QUE DEVORA OS SEUS MORADORES, E TODO O POVO 

QUE VIMOS NELA SÃO HOMENS DE GRANDE ESTATURA. TAMBÉM VIMOS 

ALI GIGANTES. OS FILHOS DE ANAQUE SÃO DESCENDENTES DE 

GIGANTES, E ÉRAMOS AOS NOSSOS PRÓPRIOS OLHOS COMO 

GAFANHOTOS, E ASSIM TAMBÉM ÉRAMOS AOS OLHOS DELES’”. 

 

# VEJAM SÓ, QUE ESPÍRITO DE INCREDULIDADE! ELES DISSERAM: “NOS 

SENTIMOS COMO GAFANHOTOS PERTO DELES”. “COM CERTEZA, ELES 

TAMBÉM NOS VIAM COMO GAFANHOTOS”.  

 

# ELES ENXERGARAM OS PROBLEMAS COMO GIGANTES, MAS 

ESQUECERAM QUE DEUS ERA MUITO MAIOR DO QUE QUALQUER 

PROBLEMA!  

# ILUST.: CONTA-SE QUE DOIS SAPOS ESTAVAM PASSEANDO QUANDO 

PULARAM ACIDENTALMENTE NUM BARRIL DE LEITE. UM SAPO ERA 

NEGATIVO E OUTRO POSITIVO. O NEGATIVO COMEÇOU A DIZER: NÓS 

VAMOS MORRER, NÓS VAMOS MORRER.  

# OU OUTRO, DISSE, QUE NADA, AGUENTA FIRME, NÓS VAMOS SAIR 

DAQUI. DE REPENTE APARECE ALGUÉM E NOS SALVA.  

# O QUE DISSE QUE IA MORRER, NO SEU DESESPERO FICOU SEM 

FÔLEGO E MORREU.  

# O OUTRO CONTINUOU NADANDO TENTANDO SOBREVIVER, DE 

REPENTE ELE PERCEBEU QUE DE TANTO BATER NO LEITE, O LEITE 

FICOU SÓLIDO VIROU MANTEIGA, ELE DEU UM IMPULSO E PULOU FORA.  

 

# AGORA, QUERO QUE VOCÊS SAIBAM DE UMA COISA: QUANDO VOCÊS 

TÊM UM ESPÍRITO DE FÉ EM VEZ DE UM ESPÍRITO DE INCREDULIDADE, 
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VOCÊS SABEM QUE O SEU DEUS É MAIOR DO QUE QUALQUER PROBLEMA 

E, EM NOME DE JESUS, VOCÊS VÃO SUPERAR TODAS AS DIFICULDADES! 

 

# E ISSO SÓ É POSSÍVEL QUANDO VOCÊS ENTENDEM A NOVA ALIANÇA, 

PORQUE É UM PACTO ESTABELECIDO SOBRE A FÉ NA OBRA CONSUMADA 

DE CRISTO JESUS.  

 

4º. A MENTALIDADE DE ESCRAVO GERA ATITUDES ERRADAS:  

 

# OUTRO EFEITO PREJUDICIAL DO ESPÍRITO DE INCREDULIDADE É QUE 

ELE GERA ATITUDES ERRADAS.  

 

# VEJAMOS O QUE DIZ A PALAVRA DE DEUS EM NÚMEROS 14.2: “TODOS 

OS FILHOS DE ISRAEL MURMURARAM CONTRA MOISÉS E CONTRA ARÃO, 

E TODA A CONGREGAÇÃO LHES DISSE: ‘QUEM DERA TIVÉSSEMOS 

MORRIDO NA TERRA DO EGITO OU MESMO NESTE DESERTO!’”.  

 

# MEU DEUS! AGORA ELES ESTAVAM MURMURANDO CONTRA SEUS 

LÍDERES!  

 

ISSO É UM SINTOMA CLARO DA MENTALIDADE DE ESCRAVO!!! 

 

# MESMO QUANDO OS LÍDERES NÃO ERRAM EM NADA, AQUELES QUE 

TÊM ESSA MENTALIDADE DE ESCRAVO, FALAM MAL DELES, MURMURAM 

CONTRA A VISÃO QUE DEUS LHES DEU E CRITICAM SUA FÉ!!!  

 

A MURMURAÇÃO CONTAMINA A ATMOSFERA E PODE ATÉ ENVENENAR O 

AMBIENTE DO LAR E DA FAMÍLIA!!!  

 

# E AO INVÉS DA CASA SER UM LUGAR DE PAZ E COMUNHÃO, ELA SE 

TORNA UM AMBIENTE PESADO, AZEDO, CHEIO DE INCREDULIDADE.  

 

# É COMO UMA NUVEM NEGRA QUE PAIRA SOBRE O LAR, PORQUE TODA 

HORA ALGUÉM ESTÁ FALANDO MAL, CRITICANDO, MURMURANDO E 

RECLAMANDO.  

#HIST.: (IMAGEM) ISSO ME FAZ LEMBRAR DE UMA VELHA HISTÓRIA QUE 

DIZ QUE UMA MULHER PEGOU UM ÔNIBUS LOTADO.  

# ASSIM QUE ENTROU, COMEÇOU A RECLAMAR DE TUDO.  
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# FALAVA MAL DA PREFEITURA, DOS BURACOS NA RUA, DO CALOR, DO 

ÔNIBUS QUE, SEGUNDO ELA, NÃO PRESTAVA. PARA ESSA MULHER, 

NADA ESTAVA BOM.  

# ELA CRITICAVA AS AUTORIDADES, RESMUNGAVA SOBRE QUALQUER 

DETALHE E PARECIA DETERMINADA A ESPALHAR MAU HUMOR.  

# QUANDO FINALMENTE CHEGOU AO SEU DESTINO E COMEÇOU A 

DESCER DO ÔNIBUS, O MOTORISTA A CHAMOU:  

# SENHORA, A SENHORA ESQUECEU ALGO AQUI NO ÔNIBUS! ELA, 

INTRIGADA, PERGUNTOU: 

# AH É? O QUE FOI? 

# O MOTORISTA RESPONDEU: UMA PÉSSIMA IMPRESSÃO.  

 

# AGORA, EU LHES PERGUNTO, MEU IRMÃO, MINHA IRMÃ: O QUE VOCÊS 

DEIXAM POR ONDE PASSAM?  

 

# QUE TIPO DE ATMOSFERA VOCÊS GERAM NOS LUGARES ONDE ESTÃO?  

 

# NA SUA CASA, NO SEU TRABALHO, ENTRE SEUS AMIGOS E 

FAMILIARES, QUAL É O AMBIENTE QUE VOCÊS CRIAM? 

 

# VOCÊS ESTÃO GERANDO UMA MENTALIDADE DE ESCRAVO, MARCADA 

POR INCREDULIDADE, MURMURAÇÃO E NEGATIVIDADE?  

 

# OU ESTÃO CULTIVANDO UMA ATMOSFERA DE FÉ E VITÓRIA, 

TRANSMITINDO PALAVRAS DE ENCORAJAMENTO E ESPERANÇA?  

 

SEJA ALGUÉM QUE FALA O BEM, QUE EDIFICA E QUE TRANSMITE VIDA! 

DECIDA HOJE QUE DA SUA BOCA NÃO SAIRÁ MAIS NADA NEGATIVO 

SOBRE OS OUTROS!  

 

# ESSE É UM GRANDE SEGREDO PARA SE LIVRAR DA MENTALIDADE DE 

ESCRAVO.  

 

NÃO BASTA APENAS SERMOS LIBERTOS DO EGITO, NÓS PRECISAMOS 

TAMBÉM NOS LIBERTAR DA MENTALIDADE DO EGITO!!!  

 

# HOJE, NAS REDES SOCIAIS, VEMOS COMO AS PESSOAS PODEM SER 

CRUÉIS. O SER HUMANO, SEPARADO DE DEUS, LIBERA TODO O VENENO, 

ESPALHA PALAVRAS DE ÓDIO, PALAVRÕES E ATITUDES HORRÍVEIS.  
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# É POR ISSO QUE PRECISAMOS DE JESUS!  

* SOMENTE ELE PODE NOS TRANSFORMAR; 

* SOMENTE ELE PODE MUDAR NOSSA MANEIRA DE PENSAR; 

* SOMENTE ELE PODE NOS ENSINAR A FALAR PALAVRAS BOAS. 

 

* PALAVRAS DE AMOR; 

* PALAVRAS DE EDIFICAÇÃO; 

* PALAVRAS DE LIBERTAÇÃO; 

* PALAVRAS DE TRANSFORMAÇÃO!  

 

5º. A MENTALIDADE DE ESCRAVO TAMBÉM SE MANIFESTA ATRAVÉS DO 

MEDO DE ENFRENTAR DESAFIOS.  

 

# EM NÚMEROS 14.3, OS DEZ ESPIAS INCRÉDULOS DISSERAM: “E POR 

QUE O SENHOR NOS TRAZ A ESTA TERRA, PARA CAIRMOS À ESPADA, E 

PARA QUE NOSSAS MULHERES E NOSSAS CRIANÇAS SEJAM POR 

PRESA?”.  

 

# VEJA BEM: ELES ESTAVAM COM TANTO MEDO DE ENFRENTAR 

DESAFIOS QUE NÃO ACREDITAVAM NA PROMESSA DE DEUS, EMBORA O 

SENHOR JÁ HOUVESSE GARANTIDO: “VOCÊS VÃO CONSEGUIR! VOCÊS 

VÃO CONQUISTAR ESSA TERRA QUE MANA LEITE E MEL!”.  

 

# MAS, TOMADOS PELO MEDO, ELES SE RECUSAVAM A CONFIAR EM 

DEUS. DIZIAM: “NÓS NÃO VAMOS CONSEGUIR!”; “NOSSA FAMÍLIA 

TAMBÉM VAI PERECER!”.  

 

(SLIDE) ESSE MEDO IRRACIONAL AFETOU TODA A NAÇÃO E OS IMPEDIU 

DE AVANÇAR!!!  

 

6º. A MENTALIDADE DE ESCRAVO AFETA A FAMÍLIA.  

 

# OS PRÓPRIOS ESPIAS DISSERAM: “NOSSAS MULHERES E CRIANÇAS 

SERÃO LEVADAS COMO PRESAS!”.  

 

# E, DE FATO, MUITOS DELES FORAM DERROTADOS E MASSACRADOS, 

POIS NÃO SE LIBERTARAM DESSA MENTALIDADE DE ESCRAVO.  

 

7º. A MENTALIDADE DE ESCRAVO SE MANIFESTA ATRAVÉS DO DESEJO 

DE VOLTAR PARA O EGITO.  
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# VEJA O QUE DIZ NÚMEROS 14.4: “E DIZIAM UNS AOS OUTROS: 

‘ESCOLHAMOS UM CHEFE E VOLTEMOS PARA O EGITO!’”. 

 

#FORTE: QUANDO ALGUÉM AINDA ESTÁ PRESO À MENTALIDADE DE 

ESCRAVO, COMEÇA A SENTIR SAUDADES DO MUNDO. COMEÇA A 

LEMBRAR DAS COISAS ERRADAS QUE FAZIA COMO SE FOSSEM BOAS!!!  

 

* AS PESSOAS QUE TÊM ESSA MENTALIDADE FALA DAS DROGAS QUE 

USAVA COMO SE FOSSE ALGO DIVERTIDO;  

* LEMBRA DOS PORRES QUE LEVOU, QUASE COMO SE FOSSEM 

HISTÓRIAS ENGRAÇADAS; 

* FALA DAS IMORALIDADES QUE COMETEU, COMO SE FOSSEM 

EXPERIÊNCIAS POSITIVAS.  

 

ESSA SAUDADE DO EGITO É UM SINAL CLARO DE QUE ALGUÉM AINDA 

NÃO SE LIBERTOU DA MENTALIDADE DE ESCRAVO!!!  

SE QUISERMOS VIVER UMA VIDA CRISTÃ VITORIOSA, PRECISAMOS 

ROMPER COM ESSE TIPO DE PENSAMENTO!!!  

DEUS NOS CHAMOU PARA A TERRA PROMETIDA, NÃO PARA VOLTAR AO 

EGITO!!!  

 

#ESCUTE ISSO: OUVIR OS DEZ ESPIAS, VAI ENFRAQUECER A NOSSA FÉ 

E APRISIONAR A NOSSA MENTALIDADE!  

 

#SABEM POR QUÊ? 

PORQUE ESSES DEZ ESPIAS REPRESENTAM A LEI, E A LEI SEMPRE TRAZ 

SOBRE NÓS UM RELATÓRIO NEGATIVO, NOS AFASTANDO DA POSSE DAS 

PROMESSAS DE DEUS QUE NOS FOI PROMETIDA!!!  

 

#EM SEGUNDO LUGAR: O ESPÍRITO DA CONQUISTA ASSUME UMA 

MENTALIDADE DE VENCEDOR:  

 

# EM NÚMEROS 14.6-9, A BÍBLIA DIZ: “JOSUÉ, FILHO DE NUM, E CALEB, 

FILHO DE JEFONÉ, QUE ESTAVAM ENTRE OS QUE HAVIAM ESPIADO A 

TERRA, RAS- GARAM SUAS VESTES E DISSERAM A TODA A 

CONGREGAÇÃO DOS FILHOS DE ISRAEL: ‘A TERRA PELA QUAL 

PASSAMOS PARA ESPIAR É TERRA MUITÍSSIMO BOA. SE O SE- NHOR SE 

AGRADAR DE NÓS, ENTÃO NOS FARÁ ENTRAR NESSA TERRA E NO-LA 

DARÁ, TERRA QUE MANA LEITE E MEL. TÃO SOMENTE NÃO SEJAM 

REBELDES CONTRA O SENHOR E NÃO TENHAM MEDO DO POVO DESSA 
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TERRA, PORQUE COMO PÃO OS PODEMOS DEVORAR. A PROTEÇÃO 

DELES SE FOI, MAS O SENHOR ESTÁ CONOSCO; NÃO TENHAM MEDO 

DELES!’”.  

 

# DE TODA AQUELA GERAÇÃO QUE VAGOU PELO DESERTO DURANTE 40 

ANOS, APENAS JOSUÉ E CALEB ENTRARAM NA TERRA PROMETIDA. POR 

QUÊ?  

PORQUE SOMENTE ELES TIVERAM A ATITUDE CORRETA E ASSUMIRAM 

A MENTALIDADE DE UM VENCEDOR!!!  

 

#A GRANDE QUESTÃO É: COMO PODEMOS ASSUMIR ESSA MENTALIDADE 

DE VENCEDOR?  

 

1º. O VENCEDOR CHAMA PARA SI A RESPONSABILIDADE:  

 

# AO INVÉS DE FICAREM SE VITIMIZANDO PELO QUE ESTAVAM 

PASSANDO, JOSUÉ E CALEBE ASSUMIRAM A POSTURA DE CONQUISTA E 

DISSERAM: “NÓS VAMOS CONQUISTÁ-LOS PORQUE O SENHOR JÁ OS 

ENTREGOU EM NOSSAS MÃOS”.  

 

O VENCEDOR NÃO FICA BUSCANDO DESCULPAS PARA AS DERROTAS EM 

SUA VIDA!!!  

 

# O VENCEDOR TEM UMA POSTURA DE CHAMAR PARA SI A 

RESPONSABILIDADE DE EXECUTAR O QUE O DEUS LHE MANDOU FAZER. 

 

# DIFERENTE DO DERROTADO, QUE FICA SEMPRE BUSCANDO UM 

CULPADO PARA JUSTIFICAR O QUE ESTÁ PASSANDO.  

 

2º. O VENCEDOR CONFIA NAS PROMESSAS DE DEUS:  

 

# ENQUANTO OS DEZ ESPIAS ESTAVAM OLHANDO PARA O TAMANHO DO 

INIMIGO, JOSUÉ E CALEBE ESTAVAM FOCADOS NA PROMESSA DO 

SENHOR: “O SENHOR NOS PROMETEU, ENTÃO A TERRA É NOSSA E 

PONTO FINAL”.  

 

MUDE SUA FORMA DE PENSAR E SE ALINHE COM A VERDADE DAS 

ESCRITURAS!!!  

 

#ANOTA AÍ: A MENTALIDADE DE VENCEDOR NÃO NASCE POR ACASO; ELA 

É CONSTRUÍDA DIARIAMENTE ATRAVÉS DA PALAVRA DE DEUS!!! 



PR. ROBERTO SILVA JOSUÉ E O ESPÍRITO DA CONQUISTA! 01.06.2025 

 

# SE QUEREMOS VIVER COMO JOSUÉ E CALEB, PRECISAMOS ASSUMIR 

UMA NOVA MENTALIDADE E CONFIAR PLENAMENTE NO SENHOR!  

 

3º. O VENCEDOR TEM UM ESPÍRITO NOBRE:  

 

# A PESSOA QUE NÃO É TÃO NOBRE, SE QUESTIONADA SOBRE O 

SEGREDO DE SEU SUCESSO, SEMPRE OLHA NO ESPELHO E DIZ: “ESTÁ 

VENDO ESSA PESSOA NO ESPELHO? É POR CAUSA DELA QUE EU TENHO 

TANTO SUCESSO, PORQUE EU FIZ ISSO, PORQUE EU FIZ AQUILO, 

PORQUE EU CONQUISTEI”.  

 

# MAS, SE PERGUNTARMOS A ESSA MESMA PESSOA SOBRE O MOTIVO 

DE SEUS FRACASSOS, ELA SE RECUSA A OLHAR NO ESPELHO. EM VEZ 

DISSO, OLHA PELA JANELA E CULPA OS OUTROS:  

* ESTOU FRACASSANDO PORQUE MEUS PAIS NÃO ME CRIARAM BEM; 

* ESTOU FRACASSANDO PORQUE O GOVERNO É CULPADO; 

* ESTOU FRACASSANDO PORQUE UM TIO ME MOLESTOU QUANDO EU 

ERA PEQUENO(A); 

* ESTOU FRACASSANDO PORQUE AS CIRCUNSTÂNCIAS NÃO ESTÃO 

FAVORÁVEIS; 

* ESTOU FRACASSANDO PORQUE MEU PATRÃO É UM CARRASCO; 

* ESTOU FRACASSANDO PORQUE A IGREJA ONDE CONGREGO NÃO ME 

AJUDA.  

 

A PESSOA QUE NÃO É TÃO NOBRE, SEMPRE TRANSFERE A CULPA PARA 

OS OUTROS!!!  

 

# JÁ A PESSOA NOBRE AGE DE FORMA OPOSTA. SE PERGUNTARMOS A 

ELA QUAL A RAZÃO DE SEU SUCESSO, ELA RECUSA-SE A OLHAR NO 

ESPELHO E, EM VEZ DISSO, OLHA PELA JANELA, RECONHECENDO: 

* SE EU TENHO QUALQUER VITÓRIA OU SUCESSO, É PELA GRAÇA E 

MISERICÓRDIA DE DEUS; 

* SE EU TENHO QUALQUER VITÓRIA É PELAS PESSOAS QUE ELE 

COLOCOU EM MINHA VIDA; 

* SE EU TENHO QUALQUER VITÓRIA NÃO É POR MIM; 

* SE EU TENHO QUALQUER VITÓRIA NÃO É APESAR DE MIM. POIS SEM 

DEUS EU NÃO SOU NADA;  

* SE EU TENHO QUALQUER VITÓRIA É PORQUE EU DEPENDO DELE.  
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# ESSA PESSOA É HUMILDE E RECONHECE A TOTAL DEPENDÊNCIA DE 

DEUS.  

 

# PASTOR, E SE PERGUNTARMOS A ELA SOBRE SEUS FRACASSOS?  

A PESSOA NOBRE NUNCA OLHA PELA JANELA PARA CULPAR OS 

OUTROS. ELA ENCARA O ESPELHO E ADMITE: “SE HOUVE ERROS, FORAM 

MEUS. EU ERREI. MAS, PELA GRAÇA DE DEUS, ASSUMO A 

RESPONSABILIDADE. NÃO POSSO MUDAR OS OUTROS, MAS POSSO ME 

TRANSFORMAR, DAR A VOLTA POR CIMA E ALCANÇAR O SUCESSO EM 

NOME DE JESUS”.  

 

# ISSO É MUITO PODEROSO. ESSE É O TERCEIRO GRANDE SEGREDO 

PARA ASSUMIR A MENTALIDADE DE VENCEDOR: SEJA NOBRE!!!  

 

4º. O VENCEDOR PERMANECE FIRME QUANDO TODOS ESTÃO 

DESISTINDO:  

 

A PESSOA COM MENTALIDADE DE ESCRAVO DESISTE NA PRIMEIRA 

DIFICULDADE! ELA RECUA, DESANIMA E ASSUME A POSTURA DE 

DERROTADO!!!  

 

# MAS AQUELE QUE TEM A MENTALIDADE DE VENCEDOR, PERMANECE 

FIRME NO OBJETIVO DA CONQUISTA.  

 

# O POVO SE LEVANTOU CONTRA MOISÉS, JOSUÉ E CALEBE, MAS ELES 

PERMANECERAM FIRMES, DIZENDO QUE OS INIMIGOS SERIAM 

FACILMENTE DERROTADOS, COMO SE DEVORA UM PÃO:  

NM:14.9 “TÃO SOMENTE NÃO SEJAIS REBELDES CONTRA O SENHOR E 

NÃO TEMAIS O POVO DESSA TERRA, PORQUANTO, COMO PÃO, OS 

PODEMOS DEVORAR; RETIROU-SE DELES O SEU AMPARO; O SENHOR É 

CONOSCO; NÃO OS TEMAIS”.  

 

# JOSUÉ E CALEBE PERMANECERAM FIRMES PORQUE VALORIZAVAM 

MAIS A PALAVRA DE DEUS DO QUE AS CIRCUNSTA ̂NCIAS EXTERNAS.  

 

# A BÍBLIA DIZ: “AQUELE QUE TEM OUVIDOS, OUÇA O QUE O ESPÍRITO 

DIZ ÀS IGREJAS”.  
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#ANOTA AÍ: O MODO COMO OUVIMOS A PALAVRA DE DEUS FAZ TODA A 

DIFERENÇA NA TRANSFORMAÇÃO QUE ELA PODE OPERAR EM NOSSA 

VIDA.  

 

# POR ISSO, NO MESMO CULTO, UMA PESSOA PODE ESTAR ABSORVENDO 

CADA PALAVRA E TENDO SUA VIDA, CASAMENTO E FINANÇAS 

TRANSFORMADOS, ENQUANTO OUTRA, DISTRAÍDA, NÃO VÊ MUDANÇA 

ALGUMA.  

 

SE ALGUÉM NÃO COLOCA DEUS EM PRIMEIRO LUGAR, NÃO TERÁ 

SUCESSO!!!  

 

# ENQUANTO O PASTOR ESTÁ PREGANDO, ESSA PESSOA ESTÁ OLHANDO 

PARA O RELÓGIO, OLHANDO PARA O CELULAR. E DESPREZAR A PALAVRA 

DE DEUS É DESPREZAR O PRÓPRIO DEUS!  

 

#EM TERCEIRO LUGAR: O ESPÍRITO DA CONQUISTA É UM ESPÍRITO DE 

FÉ:  

 

# DEUS DISSE QUE CALEBE TINHA UM ESPÍRITO DIFERENTE E, POR ISSO, 

ELE POSSUÍA A TERRA PROMETIDA.  

 

# VEJA O QUE CALEBE DECLAROU DIANTE DE TODOS QUE ESTAVAM 

RECLAMANDO: NM:13.30 ENTÃO CALEBE FEZ CALAR O POVO DIANTE DE 

MOISÉS E DISSE: VAMOS SUBIR AGORA E TOMAR POSSE DA TERRA, 

PORQUE SOMOS PERFEITAMENTE CAPAZES DE FAZER ISSO. 

 

# CALEBE SABIA QUE SUA FORÇA NÃO VINHA DELE, MAS DE DEUS: 

ZC:4.6 NÃO POR FORÇA, NEM POR VIOLÊNCIA, MAS PELO MEU ESPÍRITO, 

DIZ O SENHOR DOS EXÉRCITOS. 

 

# EM DEUS, CALEBE ERA PERFEITAMENTE CAPAZ. ASSIM COMO DIZ 2 

CORÍNTIOS 4.13: “TENDO, PORÉM, O MESMO ESPÍRITO DE FÉ, COMO 

ESTÁ ESCRITO: EU CRI, POR ISSO FALEI. TAMBÉM NÓS CREMOS, E POR 

ISSO TAMBÉM FALAMOS”.  

 

PROVÉRBIOS 18:20 NOS ENSINA: “PELAS SUAS PALAVRAS SERÁS 

JUSTIFICADO, E PELAS SUAS PALAVRAS SERÁS CONDENADO”.  
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# O QUE VOCÊS TÊM DECLARADO? PALAVRAS DE FÉ E CONFIANÇA EM 

DEUS? OU PALAVRAS DE MEDO E DERROTA? 

 

(SLIDE) A BÍBLIA DIZ QUE NOSSA LÍNGUA TEM PODER SOBRE A VIDA E 

SOBRE A MORTE. SE VOCÊS JÁ ENTREGARAM SUAS VIDAS A JESUS, 

VOCÊS ESTÃO EM CRISTO E JÁ SÃO MAIS DO QUE VENCEDORES!!!  

 

QUANTO MAIS VOCÊ DECLARAR PALAVRAS DE FÉ, MAIS SEU CORAÇÃO 

SE ENCHERÁ DE FÉ! E, PELA FÉ, TUDO NOS É POSSÍVEL!!!  

 

# EM NÚMEROS 14:28, DEUS DIZ: “DIZE-LHES: POR MINHA VIDA, DIZ O 

SENHOR, QUE COMO FALASTES AOS MEUS OUVIDOS, ASSIM FAREI A VÓS 

OUTROS”. 

 

# OS DEZ ESPIAS INCRÉDULOS DISSERAM: “NÃO VAMOS CONSEGUIR, 

VAMOS MORRER NO DESERTO”. E MORRERAM NO DESERTO.  

 

# MAS JOSUÉ E CALEBE DISSERAM: “NÓS DAMOS CONTA!” E POSSUÍRAM 

A TERRA!!!  

 

SUAS PALAVRAS MARCAM OS LIMITES DA SUA VIDA. DECLARE 

PALAVRAS DE FÉ!!!  

 

# NOSSA LÍNGUA É COMO O LEME DE UM NAVIO. PARA ONDE VOCÊS 

ESTÃO À DIRECIONANDO?  

 

#FORTÍSSIMO: MUITOS FALAM PALAVRAS DE FÉ NO DOMINGO, MAS 

DURANTE A SEMANA DECLARAM DERROTA, E ASSIM O NAVIO DE SUAS 

VIDAS OSCILA ENTRE VITÓRIA E FRACASSO.  

 

# A BÍBLIA DIZ: TG:1.8 “O HOMEM DE ÂNIMO DOBRE NÃO PENSE QUE 

ALCANÇARÁ COISA ALGUMA DO SENHOR”.  

 

# CONCLUSÃO: O ESPÍRITO DE CALEBE É DE FÉ PERSEVERANTE. ELE 

TOMA POSSE DA PROMESSA E SEGUE FIRME ATÉ VER A VITÓRIA.  

 

# EU DECLARO: QUE VOCÊS, QUE SE EXPÕE À PALAVRA DE DEUS, NUNCA 

MAIS SERÃO OS MESMOS. SUA VIDA SERÁ TRANSFORMADA, E VOCÊS E 

SUAS FAMÍLIAS SERÃO VENCEDORES EM TODAS AS ÁREAS, PARA A 

GLÓRIA DE JESUS!!!  
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SE VOCÊ TEM EXPERIMENTADO DERROTAS, SAIBA QUE SUAS PALAVRAS 

PODEM TER CONTRIBUÍDO PARA ISSO. MAS SE DESEJA SER UM 

VENCEDOR EM CRISTO, COMECE A DECLARAR A PALAVRA DE DEUS 

SOBRE SUA VIDA!!!  

 

#ANOTA AÍ: NÃO ESPERE O MILAGRE ACONTECER PARA DEPOIS 

DECLARAR FÉ. PRIMEIRO DECLARE FÉ, E ENTÃO, O MILAGRE VIRÁ!  


